

Primarschule Gettnau - Freiarbeit

Einmal im Jahr ist es so weit: die Phase der Freiarbeiten beginnt. In dieser Zeit haben die Kinder die Gelegenheit in Form einer Projektarbeit ein selbst gewähltes Thema zu vertiefen und zu bearbeiten. Sie wählen ein Thema, welches sie besonders interessiert und recherchieren, schreiben Texte, gestalten Plakate und schliessen das Ganze mit einer Präsentation vor der Klasse ab. Das ganze Jahr über freuen sich die Kinder auf diese Zeit. Es macht ihnen viel Spass, ihre Kreativität und ihr Ideenreichtum unter Beweis stellen zu können. Meist machen sie sich schon weit im Voraus viele Gedanken und kommen mit spannenden Ideen zum Unterricht. Auch für die Lehrpersonen ist diese Zeit sehr spannend. Anstatt die einzelnen Themen selber vorzubereiten, dürfen sie nun vor allem als Berater und Coach den Schüler/innen zur Seite stehen. Auch dieses Jahr wurde wieder fleissig gebastelt, gemalt und verziert, sodass sowohl die Kinder als auch die Lehrpersonen am Schluss viele tolle Ergebnisse bewundern konnten. Die wurden in den Klassen präsentiert und anschliessend sogar auf den Gängen des Schulhauses ausgestellt. So durfte am Schluss natürlich auch das feierliche Anstossen auf die wunderbaren Ergebnisse nicht fehlen.



Hier einige Eindrücke von den diesjährigen Freiarbeiten der Primarschule in Gettnau.



Weitere Fotos: <https://photos.app.goo.gl/i18BTpgZ3fxBY4ck8>

Gettnau, 11.03.2022
Raphaella Roos